

# 不易流行 恩送り

ライオンズクラブ国際協会 335-D

# キャビネット通信



熱く・明るく・楽しく

Vol 7 2023年12月

本キャビネット通信は不定期発行です

DISTRICT 335-D

2023年～2024年

本通信は情報の伝達のために発行しております。内容詳細やガバナーの想い、ガバナーの熱意については、担当ゾーン・チェアパーソンからお受け取りください。

ガバナーの一年は短いなあ～

governor 廣田 晃一からのメッセージ

- ① 2023年も残すところあと1ヵ月を切ってしまいました。7月に濱本前ガバナーからのバトンを受けて8月から10月後半まで、公式訪問例会を中心として各地域の首長さんへの表敬訪問や多くのクラブの周年例会、新会員入会式、様々なアクティビティにも参加させて頂きながら、アツという間に師走となってしまいました。その間メンバーの皆様方にも、掲げておりましたmission1.5に対する想いや100%実出席例会へのチャレンジそしてLCIFへのご協力や各種セミナー等へのご出席を賜り、心より感謝申し上げます。また、オセアルフォーラムでは130名の登録者数と実出席100名を誇るガバナー晩餐会を開催して頂き我々よりはるかに多くのメンバー数を擁する335A,B,C地区に対してもダントツの参加者数を示し、335-D地区は小さな地区ですが皆様のおかげでダイヤモンドのように輝く場所だということを強烈にアピールすることが出来ました。これから年末・年始にかけて何かと気ぜわしい時期となりますが、このダイヤモンドD地区をますます輝く地区にするためにも2巡目のリジョン訪問など、まだまだこれからも全力で邁進して参りますので、後半での100%実出席例会やみんなで集まる地区年次大会、更にはメルボルン国際大会に向けて「不易流行 恩送り」と「100 熱く・明るく・楽しく」で頑張ってお参りしましょう。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

地区年次大会 414414 例会振替で!!

地区年次大会委員長 本庄 正人 より

- ② 年が明けて2月の末には、各クラブに「地区年次大会参加者リスト」の提出案内をいたします。特に、本年度入会いただいたメンバーは万難を排し当日の集結をお願いし、4時14分の大ロアではステージに上がってガバナーと共にロアを挙げていただく予定となっております。

**この感激!! 逃すと後悔するかも…ライオンズメンバーにとって最高の感動の場には貴方が必要です!!**

メルボルン国際大会 始動します

国際大会参加委員長 古谷 直也 より

- ③ オセアル・マニラには多数の参加をいただきありがとうございます。おかげさまを持ちまして大成功と言っても良いオセアルになったのではないかと感謝します。さて、息つく間もなく、国際大会のプランを皆様にご案内する準備に入ります。次の国際大会はオーストラリアのメルボルンで6/22～6/25にわたって開催されます。時差はほとんどありませんが、南半球ですので季節は日本と真逆の冬の時期になります。ここでのハイライトは6/22に開催されるインターナショナルパレードと6/23の開会式とインターナショナルショーそして6/25開催の閉会式でのエレクトリボン外しでしょうか。次年度のガバナーが生まれるその瞬間をみんなで祝うために是非ともご参加をお願いします。

ご協力よろしくお願いたします

MC・デジタル化推進委員長 乗船 人保より

- ④ ガバナーから、内外への情報発信、ペーパーレス、地区全体名簿作成の3つの課題を頂いております。複合地区ではライオンズPR動画の作成が決定、国際平和ポスターコンテストの審査会が終わりました。各リジョンのMC委員の皆様と共に課題解決に向けて情報交換しておりますので、各クラブのMC担当の皆様には、色々とお願いすることが出て参ります。ご協力のほど宜しくお願いいたします。